

生活指導部より

11月の生活目標

「外に出て、友達と仲よく遊ぼう」

11月になり、急に肌寒く感じる日が増えました。夕方も暗くなるのが早くなり、放課後に遊べる時間も減ってきています。

学校では休み時間にすすんで外に出て友達と仲よく遊ぶように声をかけていきます。あわせて、仲よく遊ぶための言葉遣いや校庭での遊びのルール、遊んだ後の手洗いなどについて確認をしていきます。遊びの後、汗を拭かなかったり薄着でいたりすると、体が冷えてしまいます。汗ふきタオルや服装について、ご家庭でも確認をお願いします。

10月から市のチャイムが16時に変更になりました。16時になったら遊びをやめて家に帰るよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

体育時の服装について

体育の授業で上着を着る際は、安全面を考慮して、フード、チャック、ボタンのないトレーナーや長袖Tシャツをお願いします。タイツは不可です。また、体育着、赤白帽子を忘れた場合は、安全面等の理由で体育の授業に参加できません。ご協力をお願いいたします。



体力テスト結果返却について

1学期に実施した「体力テスト」の結果を、元気アップガイドブックに貼り付けて各学級で順次返却していきます。結果を基に、ご家庭でもお子様の運動習慣について話し合う機会をもっていただければ幸いです。元気アップガイドブックにおすすめの運動が記載されていますので、ぜひ参考にしてください。ガイドブックは、学校で保管します。11月14日(金)までに学校に持たせてください。

1年生より

はじめての運動会！がんばりました。

運動会ではたくさんの方々に応援に来て頂き、誠にありがとうございました。一生懸命に頑張る子供たちの姿は素晴らしかったです。運動会を通して身に付けた力を今後の活動にも生かしていきたいと思います。

学習発表会について

学習発表会は、日頃の学習の成果を発表します。1年生は国語科「くじらぐも」を台詞と音楽を通して、発表しようと計画しています。登場人物の気持ちや動きを考えながらすすめていきます。詳細は、学年臨時号でお知らせします。運動会に引き続き、ご家庭でも励ましをお願いいたします。

算数・図工について

10月号でもお伝えしました、算数科・図工科では、空き箱を使います。ご家庭でご不要になった空き箱をご準備ください。授業が終わった後返却しますので、氏名のご記入をお願いします。尚、食料品の空き箱は、中身が残っていないかどうかをよく確認した後、11月7日(金)までに持たせてください。

2年生より

運動会には多数のご参観ありがとうございました。学年の合い言葉「笑顔」「挑戦」「団結」を胸に、旗や踊りの演技を精一杯表現しました。また、徒競走も一生懸命に走り切り、思う存分力を発揮できた姿をご覧いただけたと思います。

学習発表会について

学習発表会は、国語科「スイミー」で学習した内容を台詞や音楽を取り入れて表現しようと計画し進めています。役割分担をして発表する予定です。役に合う服装等のお願いは、後日お便りでお知らせしますので、ご協力をお願いいたします。

算数科について

かけ算「九九カード」の記名のご協力ありがとうございました。宿題の際には持ち帰りますので、九九の暗唱を聞いてあげてください。

図書館見学について

11月27日(木)午前中に昭島市民図書館緑分室に見学に行く予定です。水筒を忘れずに持たせてください。

コミュニティ・スクールコーナー

6年生では、日光移動教室の学びを深めるため、地域の方からお話を聞かせていただきました。栃木県の日光と、拝島の間には江戸の時代から続く深い繋がりがあり、こうした関係性の深さを示す地名が拝島に点在していることを学びました。今後も地域の方々のご支援をいただきながら、子供たちの深い学びを目指していきたいと思います。